

¡Participa con nosotros!

La *Revista Educativa Digital Aprender*, con enfoque de accesibilidad universal, de publicación cuatrimestral y digital, brinda el espacio para el diálogo y la difusión de contenido educativo, con énfasis en las acciones destacadas que llevan a cabo figuras educativas, y de investigación en Puebla.

En nuestro número 13 trataremos la temática **Pedagogía intercultural: enfoques innovadores para una educación inclusiva**.

La diversidad cultural en las aulas es una realidad que transforma las dinámicas de enseñanza, aprendizaje y convivencia. Las estrategias pedagógicas son clave para abordar las necesidades de estudiantes provenientes de distintos contextos socioculturales y generar los espacios que permitan aprender unos de otros. En este escenario, la pedagogía intercultural emerge como una respuesta para promover la inclusión, el respeto y aprendizaje mutuo, así como el entendimiento entre culturas diversas. Este enfoque no solo enriquece el proceso educativo, sino que también ofrece nuevas perspectivas -como la interculturalidad crítica- sobre cómo enseñar y aprender en un entorno plural, como el que caracteriza a nuestro estado.

Un aspecto fundamental del nuevo gobierno será la inclusión de un enfoque solidario en la educación indígena, por ello, invitamos a docentes, investigadores y expertos en el área a reflexionar sobre las innovaciones pedagógicas que pueden contribuir a una educación más equitativa y diversa. ¿Cómo podemos adaptar las metodologías y los contenidos educativos para valorar y potenciar las identidades culturales de los estudiantes? ¿Qué prácticas pedagógicas son necesarias para fomentar una convivencia armónica en entornos educativos multiculturales? ¿Cómo se puede hacer uso del lenguaje para favorecer el entendimiento y aprendizaje mutuo? ¿Cómo se pueden diseñar situaciones que permitan compartir la cultura y cosmovisión en nuestro sistema educativo?

Hacemos la más atenta invitación para contar con su colaboración. La fecha límite para recibir las propuestas es el **26 de septiembre de 2025**, a través del correo: revista.aprender@seppue.gob.mx

Las propuestas recibidas siguen un proceso de revisión y evaluación de acuerdo con los lineamientos editoriales, disponibles en: <http://sep.puebla.gob.mx/index.php/quienes-somos/aprender>

De acuerdo con su contenido y metodología, una vez evaluadas; las propuestas pueden ser incluidas en las secciones de la revista:

- ✓ **Diálogo.** Espacio para académicos expertos destacados, donde se presenta una reflexión u opinión de acuerdo con la temática del número correspondiente.
- ✓ **En la práctica.** Aportaciones de experiencias de investigación realizadas por figuras educativas de los diferentes niveles educativos.
- ✓ **Comunidad.** Experiencias destacadas del quehacer educativo en los diferentes niveles educativos, actividades especiales, aportaciones artísticas y literarias.

También pueden enviar sus propuestas a través de la liga: <https://forms.gle/Dwb74jBKoUwcEsNb8>

o utilizando el siguiente código QR*



Para comentarios o más información puede escribir al correo: revista.aprender@seppue.gob.mx